

Article publié sur Evasionfm.com le 31/05/2021 :



Etampes : un établissement de santé engagé pour l'environnement

Publié le 31 mai 2021 à 16h51

Partager 0

Partager 0



crédit photo : Etablissement Public de Santé Barthélemy Durand

À Etampes, l'Etablissement Public de Santé Barthélemy Durand se mobilise lors de la journée mondiale de l'environnement.

À Etampes, l'Etablissement Public de Santé Barthélemy Durand se mobilise lors de la journée mondiale de l'environnement. Il organise des temps fort près du gymnase de l'établissement. Au programme de 10 heures à 16h30, des animations compostage, des ateliers recyclage, des expositions et des concours.

Mettre en lumière les bonnes pratiques

Un animateur nature et un expert botanique proposeront également des balades à la découverte de la biodiversité. Cette journée a pour objectif de sensibiliser sur les bonnes pratiques liées au développement durable, de créer un lien avec la nature, mais aussi de mettre en lumière les éco-gestes réalisés au sein de l'établissement. C'est la troisième année que l'établissement se mobilise lors de la journée mondiale de l'environnement.

[Programme des JME à l'EPS Barthélemy Durand](#)